

# Despliegan búsqueda por hombre desparecido en Padre Las Casas

**POLICÍA.** Una denuncia por presunta desgracia ingresada al Ministerio Público condujo a una investigación para dar con el paradero de una persona de 58 años de edad a quien se le perdió el rastro en el sector Pelehue.



HOY, EXISTE MÁS DE UNA HIPÓTESIS RESPECTO DE LA DESAPARICIÓN DEL VECINO DE PELEHUE, ROBLE HUACHO.

Eduardo Henríquez O.  
 cronica@australtemuco.cl

Una orden de investigar emanada del Ministerio Público abrió una investigación y puso en marcha un operativo de búsqueda a raíz de una denuncia por presunta desgracia relacionada con la desaparición de un hombre de 58 años, a quien se le pierde el rastro en la localidad de Pelehue, en la comuna de Padre Las Casas.

El prefecto Roberto Barrientos Aros, jefe Brigada de Homicidios (BH) Temuco, informa que se trata de una per-

“En este momento, el equipo investigador hace un análisis detallado de toda la información (...) para solicitar algún tipo de medidas, quizá un poco intrusivas”.

Roberto Barrientos, PDI

sona de nacionalidad chilena, mientras que en redes sociales familiares y amigos del sector Roble Huacho piden ayuda para localizarlo. Allí mencionan que se trata de Juan Ri-

cardo Aguayo, un hombre de 1,50 metros de estatura, que al momento de desaparecer llevaba puesta un polerón gris y un jean azules.

De acuerdo a los antecedentes compartidos por el prefecto Barrientos, las primeras informaciones dan cuenta que el hombre habría estado acompañado por otro sujeto el día que desaparece.

Respecto de las críticas que han surgido y que denuncian el abandono de la búsqueda, el jefe de la Brigada de Homicidios Temuco responde que en virtud de las diligencias encargadas ya sea han

58

años de edad tiene el hombre de la localidad de Pelehue, comuna de Padre Las Casas, que se encuentra extraviado.

desarrollado rastreos con apoyo de ejemplares caninos, rastreos por parte de personal especializado de la brigada, y se ha contado también con la colaboración de funcionarios de otras instituciones como Bomberos, además de vecinos del sector, “lo cual no ha arrojado resultados positivos hasta el momento”.

“Qué podemos responder. Que si bien se ha tomado una serie de declaraciones de testigos, y a personas que fueron sindicadas como las últimas que lo vieron en el sector, ya fueron entrevistadas y sus declaraciones están siendo contrarrestadas con la información que se ha logrado recazar durante este periodo. En este momento, el equipo investigador hace un análisis detallado de toda la información que se ha logrado levantar para solicitar algún tipo de medidas, quizá un poco intrusivas”, detalló.

Por ahora, agrega Barrientos, la investigación sigue abierta y existe más de una hipótesis del caso, que con el correr de las horas podría descartar en una y permitir afianzar el proceso de búsqueda y rescate.

CG